

Ministerium für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr
des Landes Schleswig-Holstein
Herrn Minister Austermann
Düsternbrooker Weg 94-104
24105 Kiel

Lübeck d. 17.10.2007

(per Mail an Herrn Minister Austermann)

Sehr geehrter Herr Minister Austermann,

bezüglich der Herrentunnel-Maut haben Sie den Gemeinnützigen Vereinen Kücknitz und Siems sowie der IG Herreninsel schriftlich mitgeteilt, dass Sie die Gespräche über weitere Optimierungsmöglichkeiten fortsetzen wollen, bevor Sie auf den Bund zugehen.

Aus meiner Sicht führen die "Optimierungen" ausschließlich zu einer noch höheren Belastung für die Nutzer. Ich bitte um Mitteilung, wann für Sie der Zeitpunkt erreicht ist, um mit dem Bund über eine Rücknahme zu verhandeln?

Mit freundlichen Grüßen



Georg Sewe

Optimierungsmöglichkeiten "Austermann-Betreiber"

- Abschaffen des Bus-Shuttles
- Rad- und Fußweg durch den Tunnel
- Verlängerung der Konzession

Herr Minister Austermann, diese Vorschläge (und weitere dieser Art) lösen nicht das Problem! Ich fordere Sie auf, unverzüglich Gespräche mit dem Bund aufzunehmen, mit dem Ziel, dass der Bund den Tunnel zurück nimmt!